

les armes du pape (d'argent à l'arbre déraciné de sinople) ; et en exergue : *Innocentius IX, Pont. Max.* Au revers, en exergue : *Bononia docet* (la monnaie a été frappée à la *zecca*, hôtel des monnaies de Bologne), et au centre une croix terminée par des lis avec les deux petits écussons de Bologne et du cardinal Sfondrati. Grâce à ce don, le médailler du Vatican voit se combler une de ses lacunes ; et elle était importante, puisque le pape Innocent IX n'y était pas représenté.

DON ALESSANDRO.

LE CAREME A MONTREAL



la Cathédrale. — M. le chanoine Jasmin nous avait exposé ce que c'est que la foi : l'adhésion volontaire et ferme de l'esprit aux vérités révélées par Dieu. M. l'abbé Oscar Gauthier nous avait expliqué comment l'Eglise, gardienne du dépôt de la foi, le protège ce dépôt sacré, en le conservant, en le propageant et en le développant à travers les âges. M. l'abbé A. Curotte nous avait montré où sont les dangers qui menacent la foi dans le monde et comment contre eux tous il faut aller demander à l'Eglise et à ses institutions la force de combattre et de vaincre. M. l'abbé F. Jobin nous avait fait voir comment la foi ne tourmente pas, mais apaise, ne surcharge pas, mais allège ceux que les mystères de la vie inquiètent, qui demandent à voir et dont le cœur a soif de bonheur. M. l'abbé Philippe Perrier, qui prêche aujourd'hui la *station*, va compléter le cycle de cette prédication quadragésimale, en traitant des relations de la vraie foi, ou mieux des vrais fidèles, avec la foi fausse ou incomplète, ou mieux avec ceux qui ne partagent pas nos croyances. C'est dire que M. le prédicateur va parler de la tolérance.

L'homme est par nature un être social. Les illuminations de